

# Ein toller Tag im Bayernpark



**Bad Griesbach.** Mit einem vollen Bus starteten die Pomperlbaum zum Bayernpark nach Reisbach. Vor allem die Kinder hatten ihren Spaß bei den vielen Fahrgeschäften. Für sie übernahm der Fanclub die Kosten für die Fahrt und den Eintritt. Ebenso gute Stimmung herrschte beim Vereinsabend auf dem Karpfhamer Fest, den der Verein mit 600 Mitgliedern in der Poighamer Hütte feierte. Nächstes Highlight ist das Oktoberfest am 13. Ok-

ttober in der Stockhalle, das gemeinsam mit dem ASC und der Gruppe „Schleudergang“ zu Gunsten der Leukämiehilfe Passau veranstaltet wird. Am gleichen Tag treten um 15.30 Uhr am Sportplatz Bad Griesbach die Fußballer der FC Bayern München AH gegen die Urlberger Buam an. „Dabei kommen die Münchner mit dem original Bus des FCB“, weiß Pomperlbaum-Chef Manfred Wagner. „Da kann man sich dann anschauen, wo Ribery, Müller und Co sitzen.“ Das Bild zeigt (v.l.) **Leon, Hanna, Thomas und Elias** im Bayernpark. – F.: bb/F.: Wagner